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StuRaMed Protokoll – 15.05.2017 
Anwesende: Johannes Lange, Konstantin Niemeyer, Laura Opitz, Kristin Mehner, Sarah Bußler, 

Stefanie Sicker, Sanja Vorwig, Tobias Schöbel, Tim Wenzel, Jana Schuchardt, Dominik 
Bastian, Konrad Didt, Birthe Seifert, Maximilian Lehmann, Philipp Rhode, Robert 
Imhof, Chris Wichmann, Margarethe Grupp, Alina Müller 

Gäste: Vincent Eckert, Hannes Voigtländer, Felix Böhme 

Redeleitung: Stefanie Sicker 

Protokoll: Konrad Didt 

Inhaltsverzeichnis 

Inhaltsverzeichnis .................................................................................................................................... 1 

TOP 0: Gäste: MediSport Leipzig......................................................................................................... 3 

TOP 1: Beschlussfähigkeit ................................................................................................................... 3 

TOP 2: Protokollkontrolle ................................................................................................................... 3 

TOP 3: Sprechstunde ........................................................................................................................... 3 

TOP 4: Finanzen .................................................................................................................................. 3 

FSR-WE ................................................................................................................................................ 3 

StuRaMed-Film .................................................................................................................................... 3 

StuRaMed-Stand beim Sommerfest .................................................................................................... 3 

TOP 5: Kommissionen ......................................................................................................................... 3 

StuRa-Plenum ...................................................................................................................................... 3 

Berufungskommission Adipositasforschung ....................................................................................... 3 

Studienkommission ............................................................................................................................. 4 

TOP 6: Förderverein der Medizinstudierenden e.V. ........................................................................... 4 

TOP 7: StuRaMed-Webseite ............................................................................................................... 4 

TOP 8: Kreuztool/Examensvorbereitung ............................................................................................ 4 

TOP 9: Wahlwerbung .......................................................................................................................... 4 

TOP 10: 1. Sommer-Mitgliederversammlung der bvmd ................................................................... 5

TOP 11: StuRaMed-Stand beim Sommerfest .................................................................................... 5 

TOP 12: SEG Med .............................................................................................................................. 5 

TOP 13: Social Monday ..................................................................................................................... 5 



Seite  2|7 

TOP 14: Volleyballturnier .................................................................................................................. 5 

TOP 15: Unbeantwortete Mails ........................................................................................................ 6 

Artikel im "Student"/Masterplan Medizinstudium (MM) 2020 .......................................................... 6 

Medizindidaktisches Zentrum ............................................................................................................. 6 

TOP 16: Sonstiges .............................................................................................................................. 6 

Endoskop ............................................................................................................................................. 6 

IMPP .................................................................................................................................................... 6 

Politische Diskussion ........................................................................................................................... 6 

VGA-HDMI Adapter ............................................................................................................................. 6 

UAEM ................................................................................................................................................... 7 

 

  



Seite  3|7 

TOP 0:  Gäste: MediSport Leipzig 
Es geht um die Frage, inwiefern wir den MediSport finanziell weiter unterstützen. Dies hängt unter 
anderem davon ab, wie wir den MediSport bzw. die Akademie für Sportmedizin im Sinne der StuRa-
Finanzordnung (studentisch/nicht-studentisch) auffassen. Diesbezüglich herrschte bei uns Unklarheit 
und die Vertreter sind unserer Einladung zu einem Gespräch gefolgt. 

TOP 1:  Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 10 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig. 

TOP 2:  Protokollkontrolle 
Wir stimmen über das Protokoll vom 8.5.2017 ab: MH/0/2  angenommen 

TOP 3:  Sprechstunde 
Es gibt nichts zu berichten. Die Sprechstunde am nächsten Mittwoch übernimmt Steffi. 

TOP 4:  Finanzen 

FSR-WE 
Jana bittet um die Ausfüllung der Fahrtkostenrückerstattungsanträge. Übrig gebliebene Kosten aus 
den Fahrten sollen an sie rückgemeldet werden. Selbiges gilt auch für die anderen Kosten. 

StuRaMed-Film 
Dominik will sich in der Gruppe mit dem möglichen Zeichner treffen und unter anderem erfragen, 
inwiefern dieser eine finanzielle Gegenleistung wünscht. 

StuRaMed-Stand beim Sommerfest 
Robert stellt einen Finanzantrag für Preise, Druckkosten, Süßigkeiten über 120€ 

Abstimmung: 10/0/0  angenommen. 

TOP 5:  Kommissionen 

StuRa-Plenum 
Es wird demnächst von den Studierenden über eine zivile Transparenzklausel abgestimmt. 
Einzelheiten sind spätestens bei der Abstimmung einsehbar. 

Berufungskommission Adipositasforschung 
Der Wissenschaftsrat hatte zu einer Schwerpunktsetzung aufgerufen. Die Professur wird zwar sehr 
forschungslastig sein, allerdings soll sie wohl auch zu einem Teil Lehre wahrnehmen. Dorthin einen 
fähigen Kandidaten zu berufen, wäre uns ein wichtiges Anliegen. 
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Konrad stellt sich zur Wahl und hatte sich bereits im Rahmen seiner Promotion mit der Thematik 
auseinandergesetzt. 

Konstantin interessiert sich für das Thema, möchte sich gerne in die Thematik einarbeiten und stellt 
sich ebenfalls zur Wahl. 

Abstimmung: MH/0/0  angenommen 

Studienkommission 
Die nächste Sitzung findet am 13.6. statt. 

Es steht noch nicht fest, ob die Studienkommission im Juli tagen wird. 

TOP 6:  Förderverein der Medizinstudierenden e.V. 
Es geht wieder um die Mitgliederrekrutierung. Es müssen etwa 13 Mitglieder zur jährlichen 
Mitgliederversammlung anwesend sein, damit der Verein beschlussfähig ist (1/3). Jana lädt 
zusammen mit dem Aushändigen neuer Mitgliedschaftsanträge zur nächsten Sitzung am 6.6.2017 
ein. 

TOP 7:  StuRaMed-Webseite 
Johannes und Konrad suchen noch StuRaMedis, die sich um Inhalte auf der Webseite kümmern. 
Tobias, Robert, Birthe, Konstantin, Chris, Steffi und Frederik haben Interesse. Sanja bietet bei Bedarf 
ihre Unterstützung an. 

Johannes organisiert in nächster Zeit einen Termin für die Einführung. (ca. 30 min.) 

Alle sollen bitte Profilbilder für ihre Mitgliederseiten an ihn schicken. 

TOP 8:  Kreuztool/Examensvorbereitung 
Im Studierendenportal wird eine Umfrage vorbereitet, sie ist ab Mittwoch freigeschaltet. Die 
Studierenden sollen ihre Meinung kundtun, welches Kreuztool sie zukünftig nutzen wollen. Die 
Umfrage soll ab Donnerstag extensiv beworben werden. Damit wir bis zu der nächsten Sitzung schon 
ein Ergebnis haben. 

Konrad schlägt vor, sich an andere deutsche Fakultäten zu wenden, die bereits Amboss nutzen und 
ein Statement abgeben könnten. Dieses soll dann dem Dekan und Studiendekan vorgelegt werden. 

Bereits beim StuRaMed-Stand während des Sommerfests soll es die Möglichkeit zur Abstimmung 
geben. Tim schlägt auch vor, direkt während des Slams die Möglichkeit anzubieten. 

TOP 9:  Wahlwerbung 
Wir haben uns diverse Vorschläge von Max zur Wahlwerbung angeguckt, diese größtenteils für gut 
befunden und hoffen auf eine erhöhte Teilnahme an der Wahl dieses Jahr. 
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TOP 10:   1. Sommer-Mitgliederversammlung der bvmd 
Es war eine schöne Fahrt mit einem gut organisierten Programm. Neuer Präsident wird Ayman 
Mohssen. Es gibt einen neuen erweiterten Vorstand und auch viele Änderungen im 
geschäftsführenden Vorstand. 

Die bvmd hat sich gegen eine Abiturbestenquote, ein einheitliches Auswahlverfahren und 
die Eignung zum Arzt als Referenz für die Qualität des Auswahlverfahrens ausgesprochen. 

Die AG Medizinische Ausbildung wird sich damit befassen, welche Fächer die Studierenden als 
Approbationsfächer und damit als zu prüfende Fächer ansehen. 

Die Dresdner werden demnächst einmal zu uns eingeladen. Chris doodelt. 

Die "Schiedwetter-MV" findet Ende Juni in Hamburg statt, der Bundeskongress wird von Mainz 
ausgerichtet. 

TOP 11:  StuRaMed-Stand beim Sommerfest 
Robert und Sonja wollen am Stand die Webseite bewerben. Außerdem gibt es ein Quiz, bei dem es 
was zu gewinnen gibt - die Lösungen finden sich überwiegend auf unserer Webseite. Außerdem 
haben die beiden überlegt, ob sie eine Präsentation über den StuRaMed zeigen sollen. 

Als Preis für das Quiz gibt es u.a. Lehmanns-Gutscheine. 

TOP 12:  SEG Med 
Vor einiger Zeit wurden wir eingeladen, der "studentischen Einkaufsgemeinschaft" beizutreten. Aus 
unseren Reihen fand sich bisher niemand und auch auf Facebook kam keine Rückmeldung auf den 
Post. Dominik bekundet Interesse, die Abläufe und Strukturen in Leipzig zu etablieren, allerdings bis 
Oktober, dann muss er voraussichtlich aus Leipzig wegziehen. 

Chris betont, dass es durchaus eine legitime Möglichkeit ist, die Mitgliedschaft aufzuschieben, bis wir 
Kapazitäten haben. Er räumt aber auch ein, dass die Mitgliedschaft viele Probleme lösen würde, die 
bei den letzten Bestellungen immer wieder debattiert wurden. 

Laura und Konstantin bekunden ebenfalls Interesse. Sie und Dominik bereden mit Tim und Chris das 
weitere planerische Vorgehen. 

TOP 13:  Social Monday 
Bisheriger Plan ist es, nächsten Montag ab 21 Uhr in den Park zu gehen und entweder Kubb oder 
Bierball zu spielen. Tobias bietet eine Regenalternative an. 

TOP 14:  Volleyballturnier 
Alina möchte in Analogie zum Turnier im Winter eines im Sommer organisieren. Sie schlägt vor, ein 
Volleyball-Spiel mit dem MediSport zu organisieren. 



Seite  6|7 

Wir wissen nicht, inwiefern der MediSport neben dem anstehenden eigenen Sommerfest noch kurz 
davor ein weiteres Volleyballturnier mit zu organisieren bereit wäre. Es kommt die Idee nach einem 
Turnier in einer anderen Sportart auf. 

Falls wir ein eigenes Turnier veranstalten, wäre ein Donnerstag oder Freitag geeignet. 

TOP 15:  Unbeantwortete Mails 

Artikel im "Student"/Masterplan Medizinstudium (MM) 2020 
Wir stellen fest, dass Jessica Reuter nicht die geeignete Ansprechpartnerin ist. Tobias wird sich auch 
nach dem Erscheinen ihres Artikels um eine inhaltliche Richtigstellung zum MM2020 kümmern, 
basierend auf Positionen der bvmd. 

Philipp wird über die bvmd uns eine kurze Rede zum Gegenlesen geben, die eine Vertreterin der 
bvmd im sächsischen Landtag vortragen wird. 

Medizindidaktisches Zentrum 
Sanja wird sich Ende Mai mit Frau Schultze treffen. Vorher ist jedoch ein Vorbereitungstreffen 
notwendig, in welchem UaK-Konzepte entwickelt werden. Es melden sich Interessenten. 

Wir beantworten alle anderen Mails, die uns in der vergangenen Woche erreicht haben. (Stand 19.30 
Uhr) 

TOP 16:  Sonstiges 

Endoskop 
Steffi möchte die Pressemitteilung der SLÄK bezüglich des MM2020 im Endoskop abdrucken. Es 
kommt die Forderung auf, dass im Sinne eines Gleichgewichtes auch ein Kommentar der 
studentischen Seite (entweder eine eigens verfasste oder eine der bvmd) abgedruckt wird, da wir die 
PM für sehr pro-MM2020 halten und die studentische Meinung eher kritisch-ablehnend ist (bvmd). 

IMPP 
Im Sommer veranstaltet das IMPP ein Format zum MM2020 und zu Prüfungen. Der Termin ist unter 
der Woche in Mainz. Philipp eruiert generelles Interesse. 

Politische Diskussion 
Es herrscht noch Unklarheit darüber, welche Stelle der Universität eine für uns maßgebliche 
Entscheidung darüber getroffen hat, ob politische Vertreter bei studentischen Veranstaltungen 
sprechen dürfen. 

VGA-HDMI Adapter 
Johannes hat ein Angebot für ca. 15€ gefunden. 
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UAEM 
Die Gruppe benötigt ein positives Votum von uns, um einen Raum am Hauptcampus zu bekommen, 
in dem sie sich treffen können. 

Abstimmung: Der StuRaMed spricht sich positiv dafür aus, die UAEM Gruppe Leipzig zu unterstützen: 
MH/0/1  angenommen 

Die Sitzung schließt um 22:22 Uhr. 
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